

友愛ネット

津山市立津山東中学校
平成30年6月25日(月)

No. 9

* 充実の6月 *

6月になってから多くの学校行事がありました。

6月8日～10日には三年生が京阪神に修学旅行へ行ってきました。1日目はクラス別行動と座禅体験(妙心寺)、2日目は京都市内の班別行動、3日目はUSJで自由行動という日程でした。天候を心配していましたが、旅行中は、雨にあわず過ごす事ができました。帰って来た時の三年生の顔は、修学旅行を満喫できた表情でした。

帰りを迎えていただいた保護者の皆様にも、雨の中での対応にご協力いただきました。ありがとうございました。



保護者の方からいただいた紫陽花



今月、二年生は職場体験(チャレンジワーク)でした。5日に行われた事前学習では、津山商業へ進学した卒業生が4人と片岡先生をお招きして、『マナー講座』を行いました。

体験場所として、78事業所で受け入れていただきました。それぞれの職場での経験は、将来の進路や生き方を決める上で、大変貴重な機会となりました。この三日間お世話になった方々への感謝の気持ちを忘れず、学校生活をおくりましょう。



生徒の笑顔があり元気な学校

教職員の笑顔があり元気な学校

11日月曜日、一年生は、初めての校外学習(ウォークラリー)を実施しました。荷物点検や服装チェックなどを済ませて、6コースに分かれて班行動をしました。この行事を成功させるために、みんなで「きまり」を考える等の準備を進めていました。アクシデントやトラブルのあったグループもありましたが、みんなで考え、協力することを学ぶ時間になりました。

学校に帰ってから教室でお弁当を食べ、午後からは、学活で校外学習のまとめをしました。この行事を通して考えたことをこれからの学校生活にも生かして欲しいと思います。



12日も学校で過ごすのは、一年生だけでしたから、校内をめいっぱい使って活動しました。各教室前で“ドミノ倒し”にチャレンジし、午後からは体育館やグラウンドを使って球技大会も実施しました。

一年生みんなで過ごす充実した時間になりました。

《6月の生活目標》 「素直・寛容」

～人の助言に耳を傾け、ゆったりと心を広く～

- * 服装を整えて、過ごすことができた
- * 友達や先生、地域の人に元気よくあいさつすることができた
- * 勉強を友達に教えたり聞いたりすることができた
- * プラス ONE

6月のテーマ

素直 寛容